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ATA da 4ª SESSÃO ORDINÁRIA de 2013 do CONSELHO DO CAMPUS  

Aos vinte e dois dias do mês de abril do ano de dois mil e treze, às treze horas e 1 

cinquenta e cinco minutos, no Auditório I do Campus Cerro Largo da UFFS, em 2 

Cerro Largo/RS, foi realizada a quarta Sessão Ordinária do Conselho do Campus do 3 

ano de dois mil e treze, presidida pelo presidente do conselho, Edemar Rotta. 4 

Fizeram-se presentes à sessão os seguintes conselheiros: membros natos: Ivann 5 

Carlos Lago, Melchior Mallmann, Judite Scherer Wenzel, Louise de Lira Roedel 6 

Botelho, Luiz Antônio Farani de Souza, Evandro Pedro Schneider, Livio Osvaldo 7 

Arenhart; representantes docentes: Patricia Marasca Fucks, Juliana Machado, 8 

Mardiore Tanara Pinheiro dos Santos, Paulo César Neves Barboza, Reneo Pedro 9 

Prediger; representantes dos técnicos-administrativos: Erivaldo De Carli, Joseane 10 

Pazzini Eckhardt; representante discente: Kaliton Prestes; suplentes no exercício da 11 

titularidade: Sidinei Zwick Radons (membro nato); Douglas Rodrigo Kaiser 12 

(representante docente); Não compareceram à sessão por motivos justificados os 13 

conselheiros: Benedito Silva Neto, Lauren Lúcia Zamin, Márcio do Carmo Pinheiro, 14 

Pablo Lemos Berned, Deniz Alcione Nicolay (membros natos), Demétrio Alves Paz, 15 

Milton Norberto Strieder (representantes docentes); Ritiele Ramos de Castro 16 

(representante discente), Sandra Balbé de Freitas, Carmo Lauro Lunkes 17 

(representantes da comunidade externa). Verificado o quórum, o presidente declarou 18 

aberta a sessão, colocando em apreciação a ata da sessão anterior, a qual foi 19 

aprovada com duas abstenções. A seguir foram feitas as comunicações. O 20 

presidente informou que na semana passada a cidade recebeu a visita de uma 21 

comitiva de pesquisadores de institutos de pesquisa e universidades de Cuba, que 22 

estavam em missão oficial (convênio do governo cubano com o estado do Rio 23 

Grande do Sul para realizar pesquisas na área de produção animal e vegetal), 24 

conhecendo na região a produção de leite, pastagens e produtos vegetais para 25 

alimentação do gado, e genética do gado; a direção do campus, junto com os 26 

professores Benedito Silva Neto e Evandro Pedro Schneider, e o acadêmico Kaliton 27 

Prestes, participaram de uma reunião-almoço com a comitiva e autoridades locais, 28 

na qual foram trocadas informações e contatos. Também informou que o campus 29 

recebeu há alguns dias uma auditoria relativa a materiais, equipamentos utilizados e 30 

almoxarifado, cujo relatório está à disposição para consulta com o coordenador 31 
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administrativo, sendo que pequenos apontamentos feitos pela auditora foram 32 

encaminhados com sugestões aos setores responsáveis, devendo na sequência ser 33 

enviada correspondência com relato das providências tomadas; que na reunião 34 

administrativa do dia dezenove próximo passado, em Chapecó, foi informada a 35 

liberação de trinta e sete vagas para docentes, sendo que para o campus estão 36 

sendo nomeados seis docentes e sendo recebido um docente por remoção, 37 

seguindo as prioridades estabelecidas pelos coordenadores de cursos; que em 38 

breve serão liberadas novas vagas para docentes, quando será aberto edital de 39 

concurso; que foi publicado o edital do concurso para professores substitutos nos 40 

campi em que havia necessidade, conforme disponibilidade de vagas; que o CTG do 41 

campus foi arrumado para ser utilizado em atividades múltiplas, dentro da nova 42 

adequação dos espaços; que as reservas de salas devem ser agendadas na 43 

recepção, bem como a necessidade de utilização de multimídia; que na última 44 

reunião da ANDIFES, da qual participou o reitor da UFFS, foram abordadas as 45 

modificações no plano de carreira dos docentes, sendo encaminhadas as 46 

reinvindicações da categoria, em especial quanto à forma de ingresso na carreira; 47 

que foi aprovado um manual de identificação visual da universidade, cuja cópia está 48 

à disposição dos interessados na secretaria da direção. O conselheiro Ivann fez o 49 

convite para a mateada de confraternização e acolhida aos calouros, que será 50 

realizada na próxima sexta-feira à noite, na praça municipal; solicitou a 51 

compreensão de todos para o problema das salas de aulas, tendo em vista que 52 

alguns alunos estão reclamando por ter aulas no Anexo, explicando que o critério 53 

utilizado foi o número de alunos, sendo que as turmas menores ficaram nas salas 54 

menores do Anexo; apresentou o relatório das matrículas feitas até agora, com 55 

sobra de dezessete vagas no campus, dizendo que até o final da semana e início da 56 

outra sairão novas chamadas, e que o Campus Cerro Largo é o que tem menos 57 

vagas ociosas. A seguir foi colocada em apreciação a pauta da sessão que, após as 58 

considerações dos conselheiros, foi aprovada por unanimidade e ficou assim 59 

definida: 1. Alteração do cronograma das sessões/2013; 2. Comissão permanente 60 

de avaliação de estágio probatório e progressão; 3. Alterações do regimento interno 61 

do Conselho do Campus; 4. Avaliação Anual (metodologia); 5. Cronograma das 62 

obras do campus; 6. Comissão provisória para elaboração do Regimento Interno do 63 
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Campus. Iniciando a discussão dos assuntos da pauta foi abordado o cronograma 64 

das sessões do Conselho do Campus, cujas datas das sessões de novembro e 65 

dezembro precisaram ser alteradas em função de coincidência com as datas das 66 

sessões do CONSUNI; o conselheiro Reneo propôs a alteração da data da sessão 67 

de novembro: do dia vinte para o dia treze, e da data da sessão de dezembro: do dia 68 

doze para o dia cinco; colocada em votação, a proposta foi aprovada por 69 

unanimidade. Continuando a sessão o conselheiro Ivann falou sobre o segundo item 70 

da pauta, explicando que a SEGEP solicitou a indicação de uma comissão 71 

permanente de avaliação de estágio probatório e progressão, devendo ser composta 72 

por docentes de cada área, nomeados no campus até abril de dois mil e dez, e com 73 

o título de doutor; a seguir apresentou os nomes indicados, que preenchem esses 74 

requisitos e concordaram em fazer parte da comissão: Benedito Silva Neto 75 

(Agrárias), Deniz Alcione Nicolay (Educação), Érica do Espírito Santo Hermel 76 

(Educação), Francieli Matzenbacher Pinton (Educação), Herton Castiglioni Lopes 77 

(Sociais Aplicadas), Iara Denise Endruweit Battisti (Exatas), Louise de Lira Roedel 78 

Botelho (Sociais Aplicadas), Roque Ismael da Costa Güllich (Educação); a 79 

conselheira Joseane questionou o caso de a professora Iara fazer parte da 80 

comissão, levando em conta o fato de a licença-maternidade interromper o estágio 81 

probatório, sendo dito pelo presidente que encaminhará consulta desse caso à 82 

SEGEP; após a discussão do assunto os nomes indicados foram homologados por 83 

unanimidade. O presidente abordou o terceiro item de pauta, referindo que o 84 

Regimento Interno do Conselho do Campus Cerro Largo, após ser elaborado e 85 

aprovado pelo conselho, passou por uma análise jurídica da Procuradoria da UFFS, 86 

sendo sugeridas algumas alterações e supressões que devem ser apreciadas pelo 87 

conselho; a conselheira Joseane questionou a supressão da expressão “no mínimo”, 88 

no parágrafo onze do artigo primeiro, sugerida para não desnaturar a previsão do 89 

Estatuto da UFFS (artigo vinte e um, parágrafo terceiro); o conselheiro Sidinei referiu 90 

a necessidade do texto do documento seguir a legislação vigente; após a discussão 91 

do assunto foi votada a proposta de manutenção ou não do texto original, sendo 92 

vencedora com oito votos a manutenção da expressão “no mínimo”, com dois votos 93 

favoráveis à supressão sugerida pela Procuradoria, e três abstenções; as demais 94 

alterações do documento foram aprovadas com uma abstenção; foi também acatada 95 
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a sugestão da Procuradoria de conceituar e prever os processos de votação 96 

simbólico, nominal e escrutínio secreto, sendo aprovada por unanimidade; o 97 

presidente informou que o Regimento Interno agora segue para homologação no 98 

CONSUNI. A seguir o conselheiro Ivann falou sobre o quarto item da pauta, 99 

explanando a metodologia proposta pela comissão responsável por organizar o 100 

evento de Avaliação Anual (conselheiros Edemar, Ivann, Melchior, Evandro, Erivaldo 101 

e Kaliton): formato de seminário (duração de quatro horas); focos: 1. 102 

Ensino/Graduação (coordenadores de curso), Pesquisa (comitê assessor de 103 

pesquisa), Extensão (comitê assessor de extensão), 2. Administração (direção do 104 

campus); apresentações de até 15 minutos (aspectos gerais de cada tema/área); 105 

contemplar, como “pano de fundo”, também a concepção do que seja avaliar – 106 

dimensão analítica; para o debate, partir de um breve texto que indique parâmetros 107 

analíticos. Os conselheiros se manifestaram sugerindo a inclusão dos cursos de 108 

pós-graduação, precisão no tempo das apresentações, informações sobre o evento 109 

enviadas anteriormente. Após a discussão do assunto, a metodologia proposta foi 110 

aprovada por unanimidade, devendo a comissão incluir as sugestões, dar os 111 

encaminhamentos pertinentes e definir a data de realização do seminário. 112 

Continuando os trabalhos o presidente abordou o quinto item da pauta, falando 113 

sobre o cronograma de obras do campus e a necessidade de o conselho se 114 

posicionar em relação ao escalonamento das prioridades, tendo em vista o volume 115 

de obras a realizar e a necessidade de complementações que acabam alterando o 116 

orçamento. O conselheiro Melchior explicou os encaminhamentos feitos com o 117 

engenheiro do campus para as obras de captação de água (cisterna e reservatório). 118 

Os conselheiros se manifestaram no sentido de não atrelar o Bloco B ao processo 119 

de expansão; inclusão dos prédios da casa do estudante e da biblioteca; 120 

necessidade de infraestrutura (água, luz, cercamento) para as áreas experimentais; 121 

importância da reforma da acessibilidade no prédio do Seminário (sugestão de 122 

licitação separada do elevador). Após o debate do assunto os conselheiros 123 

elencaram, de forma consensual, a ordem de prioridade das obras do campus: 1. 124 

Implantação das redes de energia elétrica, água e esgoto, e suprimento de TI; 2. 125 

Arruamento interno com calçadas para acesso aos estudantes e calçamento com 126 

basalto regular; 3. Conclusão do Bloco A; 4. Conclusão dos prédios dos 127 
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Laboratórios; 5. Conclusão do prédio do Restaurante Universitário; 6. Reforma civil 128 

de acessibilidade do prédio do Seminário; 7. Implantação das Áreas Experimentais; 129 

8. Almoxarifado dos Laboratórios; 9. Bloco de Salas de Professores; 10. Bloco B; 11. 130 

Prédio Administrativo; 12. Casa do estudante; 13. Biblioteca. Encerrando a sessão o 131 

presidente abordou o último item da pauta, referindo a necessidade de indicação dos 132 

nomes para integrar a comissão provisória de elaboração do Regimento Interno do 133 

Campus, conforme decisão da última sessão do conselho, sendo que não foram 134 

indicados; após a discussão do assunto houve consenso no seguinte 135 

encaminhamento: dar um prazo até a próxima sessão do conselho para que os 136 

segmentos indiquem os nomes, que serão então homologados, com 137 

estabelecimento do prazo de trabalho. O conselheiro Paulo César suscitou uma 138 

questão de ordem, fazendo uma ressalva quanto ao decidido pelo plenário em 139 

relação ao parágrafo onze do artigo primeiro, dizendo que a expressão “no mínimo 140 

setenta por cento” é ilegal e compromete as votações, e solicitando o registro em ata 141 

do seu entendimento. Os conselheiros debateram o assunto e, em face dessa 142 

manifestação ser extemporânea e da prerrogativa do conselho de rever o seu 143 

próprio regimento, se manifestaram no sentido de manter a decisão e enviar o 144 

documento para homologação no CONSUNI. Sendo dezesseis horas e cinquenta 145 

minutos foi encerrada a sessão da qual eu, Sheila Maria de Oliveira, Secretária 146 

Executiva, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e 147 

pelo presidente. Cerro Largo/RS, 22 de abril de 2013. ________________________ 148 


